

europapress / país vasco

ErNE homenajea ante el Guggenheim al ertzaina Txema Aguirre, asesinado por ETA hace 22 años



Homenaje al ertzaina asesinado por ETA Txema Aguirre - ERNE

BILBAO, 13 Oct. (EUROPA PRESS) -

El sindicato independiente de la Ertzaintza, ErNE, ha rendido este domingo un homenaje al ertzaina Txema Agirre, asesinado el 13 de octubre de 1997 en un atentado terrorista que pretendía perpetrar ETA en el Museo Guggenheim de Bilbao.

Compañeros del agente han llevado a cabo una ofrenda floral junto al museo, en la plaza que lleva su nombre y en el mismo lugar en el que murió Aguirre a consecuencia de los disparos de Eneko Gogeaskoetxea, al ser descubierto por el agente.

El miembro de ETA pretendía hacer explotar un artefacto explosivo en la visita del Rey Juan Carlos, del presidente del Gobierno central, José María Aznar, y del lehendakari, José Antonio Ardanza.

Este domingo se conmemora el 22 aniversario del asesinato del agente de la Ertzaintza y, como cada año, el sindicato ErNE ha realizado un homenaje en el lugar en el que fue asesinado.

Fuentes del sindicato policial han asegurado que los asistentes han querido compartir con la familia y amigos el "dolor de su pérdida". "ErNE no olvida", ha indicado el sindicato.
